

Sternsinger besuchten Rednitzhembacher Amtsgebäude



REDNITZHEMBACH — Es ist ein schöner Brauch, dass zum Jahresanfang die Rednitzhembacher Sternsinger das Rathaus besuchen und ihm sowie den dort beschäftigten Mitarbeitern und den Besuchern des Rathauses ihren Segen spenden. Die Visite im Amtsgebäude stand für die Mädchen und Jungen, die als Heilige Drei Könige Kaspar, Melchior und Balthasar durch die Gemeinde ziehen, gleich als erste Station ihrer Tour auf dem Programm. Sie erhielten einen Betrag für ihre Spendenbox und Süßigkeiten. „Es ist jedes Jahr eine Freude, wenn die Sternsinger ins Rathaus kommen, dadurch steht die Arbeit hier von Beginn des Jah-

res an unter einem guten Stern“ so die beiden stellvertretenden Bürgermeister Joschi Leisinger und Volker Schaffer, die anstelle von Bürgermeister Jürgen Spahl die Sternsinger empfingen. Sie hoben lobend hervor, dass in Rednitzhembach diese gute Tradition auf gute Resonanz bei den Kindern und Jugendlichen stößt und sich genügend Interessenten hierfür finden. „Bei Wind und Wetter, womöglich sogar Schneetreiben und Glatteis durch den Ort zu ziehen, ist wahrlich nicht immer ein Vergnügen“ wandten sie sich an die Sternsinger sowie die beiden Organisatorinnen Katrin Bartonik und Julia Steinhart. Foto: Gemeinde Rednitzhembach